

にしきおか

- 思考力を高め 自主的に学習する子
- 豊かな情操を身につけ 思いやりのある子
- しまりを守り 最後までやりぬく子
- 心身ともに健康な子

苫小牧市立錦岡小学校
学校便り第13号
令和7年3月24日発行



【学校WebページQRコード】

一年間ありがとうございました

校長 河毛 幸至

3月19日(水)、第78回卒業証書授与式を行い、保護者や在校生からの温かい拍手が送られる中、卒業生124名が巣立っていきました。一人一人が壇上で卒業証書もらう姿、呼びかけを行う姿、学年全体で合唱する姿が見られ、たくさんの思いが詰まった式だったと思います。今後も、卒業生が頑張り、それぞれの目標をかなえてほしいと心から願った時間となりました。

保護者の皆様は、これまでのことが思い出され、様々な思いが込み上げてきたことと思います。卒業生には、自分を大切に、優しい心をもちつつ、中学校生活を頑張してほしいと思っています。

また、本日、3月24日(月)には修了式を行い、今年度の教育活動を終えることができました。4月からは、第1～5学年の子どもたちは、学年がそれぞれ一つずつ進級します。これまでに、学級での活動、授業、運動会や学習発表会などの学校行事において、教職員や友達とのかかわりを通して、たくさんの力を身に付けてきました。友達と過ごしたたくさんの楽しいことがあった一方で、難しい学習課題に躓いたり、友達との諍いに心が揺れたりしたことがあったと思います。しかし、自分の課題解決に向けて努力したことで、結果にかかわらず成長があったと思います。同様に、どの学級においても、この1年間で成長が見られましたし、一人一人の頑張りがたくさん見られました。

年度初めの学校便りには、「何度も繰り返してできるようにになった喜びや、友達と真剣に話をすることで少しずつ相手が分かるようになるなどの心の成長が、学校生活を通して育っていったらと思っています。この1年間、一人一人の成長がきっとあります。勉強ができるようになるだけではなく、心が成長してほしいと願っていますし、そのために学校は真剣に子供たちと向き合っていきたいです」と書きました。ぜひ、お子さんとこの1年間を振り返ってみただけたらと思います。

最後になりますが、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきました保護者の皆様並びに地域の皆様に深く感謝するとともに、次年度も変わらぬご支援・ご協力をお願いいたします。



【6年生を送る会の様子】



【卒業証書授与式の様子】

教職員からのお別れの挨拶

令和7年3月31日(月)で、退職及び転出等をする教職員からお礼を申し上げます。

【退職及び転出】

教頭(苫小牧西小へ転出)

1年間、大変お世話になりました。子どもたちの元気な笑顔に支えられ、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力により支えられ、楽しく、充実した日々を過ごすことができました。ありがとうございました。

教諭(退職、沼ノ端小へ転出)

明德小学校との統合の時、子どもたちと一緒に錦岡小学校に来て5年間。この3月で、明德小学校から来た子どもたちも全員無事に卒業し、私も一緒に卒業することになりました。5年間ありがとうございました。

教諭(澄川小へ転出)

錦岡小学校では、かわいい子どもたちと協力的な保護者の皆様、そして、頼もしい職員に助けられ、楽しい6年間を過ごさせていただきました。大変お世話になりました。そして、本当にありがとうございました。

教諭(糸井小へ転出)

やまびこ学級の子どもの日々の成長を近くで見守ってくることができて、と～ってもよい6年間でした。ご協力に感謝しております。また、鬼やサ○タ、マリ○に間違えられるのかな?ありがとうございました。

教諭(退職、札幌市立発寒中へ転出)

子どもたちと過ごした時間は、本当に楽しく充実したものでした。保護者の皆様には、様々な場面でご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。子どもたちの健康と更なる成長を願っています。

教諭(登別市立若草小へ転出)

錦岡小学校に私が赴任した年、コロナで学校がストップしたこと。それがこの6年で心に残っていることです。子どもたちは素直で、保護者の方々も協力的で、私自身も成長できました。ありがとうございました!

教諭(退職)

社会人の大変さを知ることができた一年になったと感じています。これから先も児童みんなが元気で健やかに育つことを願っています。ありがとうございました!

事務主任（厚真町立上厚真小へ転出）

この1年間子どもたちの環境整備のため事務職員
の視点で仕事をしてきました。この経験を糧に新任
地でも邁進していきたいと思えます。保護者の皆様、
地域の皆様ありがとうございました。

教諭（退職、北光小へ転出）

一緒に勉強したこと、休み時間におしゃべりした
こと、みんなの笑顔やがんばる姿を見ることができ
たこと、私もたくさんの思い出ができました！これ
からも明るく元気に夢や目標に向かってがんばって
ください。応援しています！

教諭（退職、本巢市立一色小へ転出）

十数年ぶりの本校は、教え子の御子息が学び、卒
業式のバック絵として作成した多色版画が体育館に
掲示されているなど、驚きと時の流れを感じた1年
間でした。4月より、岐阜県の小学校に勤務します。
有難うございました。

教諭（日新小へ転出）

錦岡小学校2回目の転勤となりました。以前は15
年前、7年間務めさせていただきました。今回は、
1年間と短い期間でしたが、やまびこ学級を中心
にたくさんの思い出ができました。本当にありがと
うございました。

教諭（退職）

錦岡小での2年間は、補欠で各学級に入ることが
多かったです。全ての学級に入ること出来なかつ
たですが、補欠に入った学級では多くの子どもと関
わることが出来て楽しかったです。2年間ありがと
うございました。

学校図書館司書（退職）

元気で明るい子どもたちに囲まれて、あっとい
う間の8年間でした。委員会活動なども頑張っていた
姿が印象に残っています。図書館や本に親しむ機会
を増やせたならとても嬉しいです。本当にありがと
うございました。

公務補（日新小へ転出）

6年間、大変お世話になりました。子どもたちが
安心・安全に過ごせるよう、早朝から夕方まで楽し
く環境整備に努めることができました。ありがと
うございました。

【休職】

教諭（休職）

この度産休に入ることになりました。1年間元気
な子どもたちと楽しい毎日を過ごすことができ、素
敵な思い出ができました。復帰した際にはまた、み
なさんと過ごせること楽しみにしています。ありが
うございました。

なお、教諭2名は、定年退職ですが、再任用とし
て令和7年度も本校で勤務する予定です。



令和7年4月の行事予定

1日（火）	学年初め休業（春休み） ※7日（月）まで	
3日（木）	学級編制発表	
8日（火）	第2～6学年4時間授業、給食なし PTA挨拶運動① 着任式、始業式 第1学年やまびこ学級入学式事前練 習	
9日（水）	第1学年2時間授業、第6学年3時 間授業、給食なし 第2～5学年臨時休業 入学式	
10日（木）	第2～6学年給食開始 第1学年2時間授業 ※14日（月）まで PTA挨拶運動② 第6学年市統一学力検査 第1学年下校指導 ※14日（月）まで	
11日（金）	定時退勤日 PTA挨拶運動③	
15日（火）	第1学年給食開始 第1学年4時間授業 ※5月15日（木）まで	
16日（水）	全学年二計測 代表専門委員会①	
17日（木）	第2～6学年5時間授業 第6学年全国学力・学習状況調査 ※教科に関する調査 第4、5学年市統一学力検査	
18日（木）	第1、3、5学年視力検査 第6学年全国学力・学習状況調査 ※児童質問紙調査	
21日（月）	第2、4、6学年視力検査 第1学年交通安全教室	
22日（火）	尿検査1次（予定）	
23日（水）	第1、2、3、5学年聴力検査	
24日（木）	第2、3学年学力検査	
25日（金）	定時退勤日 全学年3時間授業、給食なし PTA総会 全学年授業参観、学級懇談	
28日（月）	第4～6学年児童会任命式	
29日（火）	昭和の日	
30日（水）	第1、3学年内科検診	

1年間、学校便りをご愛読い
ただき、ありがとうございました。
次年度、編集担当者は変わ
りますが、引き続き、情報提供
に努めてまいります。

今まで
ありがとう
ございました！